

Roselius schenkt der bulgarischen Regierung ein Flugzeug. Nach einer Meldung aus Sofia traf dort am Montag abend das Flugzeug ein, das ursprünglich auf Veranlassung von Hünefeld für einen Ostasienflug erbaut, nach Hünefelds Tode vom bulgarischen Generalkonsul in Bremen, Roselius, gekauft und der bulgarischen Regierung zum Geschenk gemacht wurde. An Bord des Flugzeuges, das von dem Flieger Edzard geführt wurde, befand sich auch Generalkonsul Roselius selbst. Die bulgarische Presse hebt die Schenkung anerkennend hervor.